



#1 MAJOR APPLIANCE BRAND IN CANADA FOR 5 CONSECUTIVE YEARS*

Now it's time to give back to you
GET UP TO 25% OFF
when you buy 2 or more!



*#1 Appliance Brand in units and \$, OpenBrand Quarterly Consumer Survey, Major Appliances (AHAM Core 6) 2021 to 2025. Available from Feb 26, 2026 to Mar 18, 2026 (at 11:59 pm ET), with purchase of 2 or more eligible LG major appliances (buy 2 -10%, buy 3 -15%, buy 4 - 20%, buy 5 or more - 25%); while supplies last. Excludes accessories and microwaves (countertop and over-the-range). LG WashTowers™ are considered as one LG major appliance. Offer subject to change and not combinable with other offers. Commercial sales excluded. If you choose to return one or more items purchased in connection with this offer, a lower discount rate (or no discount) will be applied to your purchase, and this will be reflected in the refund you receive. One offer per person based on shipping address. Other conditions apply.



MARQUE DE GROS ÉLECTROMÉNAGERS N°1 AU CANADA PENDANT 5 ANNÉES CONSÉCUTIVES*

C'est maintenant à notre tour de redonner
OBTENEZ JUSQU'À **25 % DE RABAIS**
lorsque vous achetez 2 articles ou plus



* Marque d'électroménagers n°1 en unités et en \$, selon l'enquête trimestrielle OpenBrand auprès des consommateurs, gros électroménagers (AHAM Core 6) de 2021 à 2025. Offre en vigueur du 26 février 2026 au 18 mars 2026 (à 23 h 59 HE), à l'achat de 2 gros électroménagers LG admissibles ou plus (achetez-en 2 – 10 %, achetez-en 3 – 15 %, achetez-en 4 – 20 %, achetez-en 5 ou plus – 25 %); jusqu'à épuisement des stocks. Exclut les accessoires et les fours à micro-ondes (micro-ondes de comptoir et hottes micro-ondes). Les WashTowerMC de LG sont considérées comme un seul gros électroménager LG. Offre sujette à changement sans préavis et non combinable avec d'autres offres. Ventes commerciales exclues. Si vous choisissez de retourner un ou plusieurs articles achetés dans le cadre de cette offre, un taux de rabais inférieur (ou aucun rabais) s'appliquera à votre achat, ce qui sera reflété dans le remboursement que vous recevrez. Une offre par personne selon l'adresse de livraison. D'autres conditions s'appliquent.